

TRANSPORT DE PIGEONS-VOYAGEURS.

La saison colombophile de 1947 a pris fin,

Au cours de cette période, il a été transporté par rail 11.000 wagons de pigeons-voyageurs. Pendant la campagne précédente, ce nombre s'élevait à 5.800. Les envois isolés de paniers de pigeons ne sont pas compris dans ces chiffres.

De ces 11.000 wagons susmentionnés il en a été expédié 3.551 vers des lieux de lâcher en Belgique et 7.449 pour des destinations en France dont 761 étaient expédiés au delà de Paris.

Si l'on compte qu'il a été chargé en moyenne 45 paniers par wagon et que chaque panier contenait 30 pigeons en moyenne, on peut admettre qu'environ 15 millions de pigeons ont été drainés vers leurs lieux de lâcher respectifs par des trains spécialement créés ou adaptés dans ce but.
